
Proc. Leg. nº 2851/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº 751/2024

Página 1 de 2

Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX:(19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br

EMENTA: Informações referentes a limpeza da Emeb 
Professora Dirce Antônio, localizada no bairro 
Parque dos Cocais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Considerando que fomos procurados por pais de alunos 

da Emeb Professora Dirce Antônio, que relataram que a limpeza da referida escola 

não está sendo realizada devido à falta de funcionários, resultando em salas de aula 

e banheiros em condições insalubres, solicitamos informações e medidas urgentes 

para resolver esta situação.

O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, 

após a aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita 

o seguinte pedido de informação:

1) Quantos funcionários de limpeza estão atualmente 

designados para atuar na Emeb Professora Dirce Antônio, localizada no bairro 

Parque dos Cocais?

2) Qual é a frequência de limpeza dos banheiros da Emeb 

Professora Dirce Antônio?

3) Enviar uma cópia do relatório de limpeza dos banheiros 

da Emeb Professora Dirce Antônio dos últimos três meses.

4) Quem é responsável pela limpeza da referida escola: 

uma empresa terceirizada ou a própria prefeitura?

5) Se a limpeza é realizada por uma empresa terceirizada, 
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qual é o nome da empresa contratada e qual é a duração do contrato vigente?

6) Qual o procedimento adotado pela municipalidade para 

monitorar e garantir a qualidade da limpeza nas escolas municipais?

7) Existe um plano de ação para resolver a atual falta de 

funcionários de limpeza na Emeb Professora Dirce Antônio? Se sim, qual é o prazo 

para sua implementação?

8) Quais medidas estão sendo tomadas para garantir a 

higiene e a segurança dos alunos enquanto a questão da limpeza não é resolvida?

9) Há alguma previsão para a contratação de novos 

funcionários de limpeza para suprir a demanda na Emeb Professora Dirce Antônio?

10) Como os pais e responsáveis podem acompanhar as 

ações da municipalidade para solucionar os problemas de limpeza na escola?

Justificativa

Pais de alunos procuraram este vereador para solicitarem 

providencias quanto a limpeza da referida Unidade Escolar 

Valinhos, 29 de maio de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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